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市長との約束 ２０２２

　私は，「宝の都（くに）・大崎」の実現のため，関係部局との連携
のもと，特に下記の事項について，目標達成に向けて取り組むことを
伊藤康志市長と約束します。

健康で市民が主役のまちづくり推進

住民の健康づくりを促進するとともに，地域住民が気軽に足を運び，
相談できるような明るい総合支所を目指します。

Ａ　達成目標を上回る  ★★★★☆

安全・安心な地域づくりの推進

交通死亡事故の抑止と火災発生件数の減少を目指します。
また，大雨等による冠水常襲地区と孤立地区の解消に努めます。

Ｂ　概ね目標どおり達成  ★★★☆☆

写真

達成状況

市民検診は，検診項目の分散とかかりつけ医での受診により密になら
ない環境で実施できた。
来庁者への積極的な挨拶と声掛けの働きかけにより，総合支所の明る
い雰囲気がつくられてきた。
行政区長やまちづくり関係団体とも行政からの情報提供等を丁寧に心
がけ，良好な関係が築き保たれたと感じている。

達成状況

交通死亡事故はゼロを継続中ですが，火災発生件数が７件と昨年より
大幅に増加してしまった。
冠水対策については，関係部署と連携して各種事業が実施できた。
７月の大雨の際に浸水が心配された地区において大雨情報等を共有
し，災害に備えられた。
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三本木パークゴルフ場の改善と地域振興

三本木パークゴルフ場のなのはな及びすいせんコースの改善工事につ
いて，１０月を目途に良好なコース環境の整備を進めます。
また，来客者の交流促進により，産業振興に繋げていきます。

Ｃ　達成目標を下回る  ★★☆☆☆

三本木庁舎利活用に向けた検討協議の推進

令和５年度に三本木庁舎の２階から４階までが空きスペースとなるこ
とに伴い，公民館及び学習センターの集約化と他の公共団体が入庁す
る計画実現に向けて，関係法令の整備や具体的な工事内容及びスケ
ジュール等について遺漏なく準備作業を進めます。

Ａ　達成目標を上回る  ★★★★☆

達成状況

順調に進んでいた改良工事は，７月の大雨により大幅に遅れることと
なった。
具体のスケジュールについては，菜の花コースは令和４年１０月まで
改善工事を行い，年度内は養生期間とし，４月から再オープン予定。
すいせんコースは令和５年４月から７月頃まで工事を行い，その後の
養生期間を経て１０月を目途にオープンする予定となってしまった。
今後はスケジュールどおり順調に運べば，指定管理期間の最終となる
５年目でようやく良好なコースコンディションにより営業が行えるこ
とになる。

達成状況

庁舎の大規模改修工事設計は順調に進み，改修工事に先駆け工事施工
者及び行政各関係者が一堂に会し，全体の工事内容とスケジュールに
ついて詳細にわたって打ち合わせを行った。
今後も各々連絡を取り合い適切な施工管理に努め，ＮＯＳＡＩ宮城と
三本木公民館のスムーズな入庁を進めていく。


